Salomón el sabio

Nombre:

40



Si a alguno de ustedes le falta sabiduría, pídasela a Dios, y él se la dará. . .

Santiago 1:5 (NVI)

El rey más sabio

I Reyes 3 y 11

"¿Quién es la mamá de este bebé?" preguntó el pueblo.

Salomón, el hijo de David, era el nuevo rey de Israel y tenía que impartir justicia.

Una vez, dos mujeres se pelearon por un bebé. Las dos dijeron que el bebé era suyo. Era difícil decir quién era la verdadera madre, pero Dios le dio a Salomón mucha sabiduría.

Él dijo: "Partan al bebé en dos y den la mitad a cada una".

"¡No lo mates!" gritó una de las mujeres. "Ah, señor mío, dale a ella el niño vivo y no lo maten".

Pero la otra mujer, dijo, "No, ni a mí ni a ti; que lo partan".

De esta manera, Salomón descubrió quién era la verdadera madre.

Entonces el rey respondió: "Entréguenle el bebé a la mujer que quiere salvar al niño y no lo maten. Ella es su madre".

Salomón también construyó el templo de Dios en Jerusalén.

tiene que ser aplicada.

Salomón conoció a Dios y tuvo mucha sabiduría, pero por la influencia de muchas mujeres paganas que estaban cerca de él, tristemente Salomón dejó de servir sólo a Dios y ofreció sacrificios a dioses falsos.

cuidado con quien compartimos nuestras vidas.



